

In Anerkennung hervorragender
Verdienste um Rübenach
wird

Erich Schwamm

die goldene Ehrennadel des
Förderverein „Rüwenacher Möck“ e.V.
verliehen.

Erich Schwamm war lange Jahren Vorsitzender des Pfarrgemeinderates St. Mauritius. Mit seinem Engagement hat er sich in vielfältiger Weise um die Kirchengemeinde verdient gemacht. Hier leistete er auch seinen Beitrag zum Buch „Rübenach eine Heimatgeschichte“. Als Hobbyarchäologe hat er etliche Funde aus der Frühgeschichte vor Ort zusammen getragen und zur Chronik Rübenachs damit wesentliches beigetragen.

Rübenach, den 27. November 2005

Vorsitzende